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Выборы-2024

Профессионализм  
и надежность

Глава государства по традиции пообщался 
с представителями СМИ. В первую очередь 
журналисты поинтересовались, чем руковод-
ствовался глава государства, голосуя за кан-
дидатов. 

«Свой выбор я основывал на профессиона-
лизме и надежности. Для нас время непростое 
впереди, поэтому, кроме профессионализма, 
должна быть еще надежность, преданность 
белорусскому народу», – отметил Александр 
Лукашенко. 
Глава государства выразил уверенность, что 

избраны будут абсолютно надежные, толковые 
люди, понимающие, какие задачи стоят перед 
страной и народом. 

– Роль парламента будет повышаться, – 
констатировал Александр Лукашенко. – Еже-
месячно, ежегодно. Часть полномочий мы уже 
передаем парламенту и другим органам власти. 
Идет определенная перестройка, поколения 
меняются». 
Президент также отметил, что выборы – 

это очень серьезное мероприятие. «Особенно 
в момент модернизации нашей власти. Нас 
могут покритиковать: какая-то слабая модер-
низация. Но мы всегда говорили, что везде 
все процессы должны носить эволюционный 
характер. Если пойти резко – тоже можно сей-
час, но это революция. Лимит революций мы 
и россияне уже исчерпали. К чему это может 
привести – Украина. Они тоже лимит исчер-
пали, но попробовали в 2014-2015 году, май-
данули. Вот к чему привели эти резкие пово-
роты. Поэтому мы спокойно идем, модерни-
зируя свою систему. Но надо сделать, чтобы 
она устаканилась, по-народному говоря», – 
подчеркнул Президент. 
Отвечая на вопрос, почему в Беларусь на 

выборы решили не приглашать наблюдателей 
от ОБСЕ, глава государства сказал: «Все, кто 
просился к нам приехать, мы, по-моему, никому 
не отказали. Если бы наблюдатели от ОБСЕ 
захотели к нам приехать и сделали бы такой 
запрос, мы бы его рассмотрели. Скорее всего 
положительно. Но они не просились. А почему 
мы просить их должны? Это наши выборы». 

БелТА 

Президент Беларуси Александр Лука-
шенко 25 февраля проголосовал на вы-
борах депутатов Палаты представителей 
Национального собрания и местных со-
ветов. 

Ставка на единый 
день голосования 
себя оправдала
Активное участие в одном из важнейших политических 

событий года приняли и работники предприятия «Бре-
стоблгаз». Более 50 представителей газовой отрасли 
Брестской области были непосредственными участниками 
электорального процесса – кандидатами в депутаты, 
председателями и членами избирательных комиссий, 
наблюдателями. В частности, на двух избирательных 
участках (№45 и №68) в Бресте работали в составе ко-
миссий исключительно работники аппарата управления 
УП «Брестоблгаз» и производственного управления 
«Брестгаз». На обоих участках выборы прошли в спо-

койной доброжелательной атмосфере, без каких-либо 
жалоб или нареканий со стороны избирателей, что сви-
детельствует о высоком уровне ответственности и 
хорошей подготовке наших сотрудников. Ведь по сути 
такой кампании по технической сложности в стране 
еще не было – совмещены парламентские и выборы в 
местные советы депутатов. Примечательно, что на пар-
ламентских могли голосовать только граждане Республики 
Беларусь, а в местные Советы депутатов еще и граждане 
Российской Федерации. 

25 февраля 2024 года в нашей 
стране впервые в истории про-
шел единый день голосования. 
Одновременно избирались депу-
таты Палаты представителей На-
ционального собрания Республи-
ки Беларусь восьмого созыва и 
местных Советов депутатов два-
дцать девятого созыва. 

Окончание на 2-й стр.
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Выборы-2024 Лента новостей 

От итогов – к новым целям  
На собрании трудового коллектива аппа-

рата управления УП «Брестоблгаз» подведе-
ны итоги работы в 2023 году  

Рассмотрены результаты производственно-
экономической деятельности организации, ход 
выполнения Коллективного договора за второе 
полугодие прошлого года, итоги работы цехового 
профсоюзного комитета аппарата управления 
за период с 2019 по 2023 годы. 
Генеральный директор УП «Брестоблгаз» Ев-

гений Казимирчик отметил весомую роль проф-
союзов в достижении поставленных перед пред-
приятием задач. Руководитель проинформировал 
коллектив о ключевых проектах, реализованных 
в отрасли в минувшем году и обозначил задачи 
на текущий год. 

 
Служба Родине – дело чести  

23 февраля, в День защитников 
Отечества и Вооруженных Сил Республики 

Беларусь, в Бресте были организованы 
торжественные и памятные мероприятия  

В мемориальном комплексе «Брестская кре-
пость-герой» состоялась церемония возложения 
цветов к Вечному огню, участие в которой в 
числе представителей предприятий и органи-
заций города приняли работники аппарата управ-
ления УП «Брестоблгаз», ПУ «Брестгаз» и ПУ 
«Прочих видов деятельности». Новшеством па-
мятного мероприятия стала торжественная ли-
нейка юнармейцев Поста Памяти. 

 
 Долг и память  

Традиционно 15 февраля прошли 
мероприятия ко Дню памяти воинов-

интернационалистов. В филиалах 
предприятия состоялись встречи с 

работниками и пенсионерами, которые в 
свое время с честью выполнили воинский 

долг в горячих точках  

В ПУ «Брестгаз» слова благодарности воинам-
интернационалистам с пожеланиями здоровья, 
добра и мирного неба над головой адресовали 
заместитель генерального директора УП «Бре-
стоблгаз» Сергей Сикора и директор ПУ «Брест-
газ» Александр Крац. Также представители га-
зовой отрасли приняли участие в митинге в 
брестском парке имени воинов-интернациона-
листов, где почтили память земляков, погибших 
в боевых действиях в других странах. В ны-
нешнем году исполнилось 35 лет со дня вывода 
советских войск из Афганистана.

Стоит отметить довольно высо-
кую активность избирателей. Пред-
варительно явка на выборах депу-
татов Палаты представителей со-
ставила 76,87 процента, на выборах 
в местные Советы депутатов – 
76,03 процента. Была проведена 
масштабная агитационная работа 
для того, чтобы люди пришли на 
выборы, поэтому и проблем с явкой 
избирателей не возникло. Несмотря 
на то, что по законодательству вы-
боры считаются состоявшимися 
при любой явке, важно, чтобы ор-
ганы государственной власти были 
сформированы достойным пред-
ставительством. В дальнейшем 
каждые пять лет будет проходить 
такой единый день голосования. 
Интересно, что следующий именно 
такого масштаба снова попадает 
на 25 февраля, но уже 2029 года. 
Председатель областной изби-

рательной комиссии Александр Ко-
леда сообщил на пресс-конферен-
ции о том, что серьезных проблем 
не возникло. Областная комиссия 
не получила ни письменных, ни 
устных жалоб на итоги выборов. 
В единый день голосования обра-
щения в основном касались про-
цедуры голосования. 

– Обращений, которые могли 
бы поставить под сомнение ре-
зультат выборов, нет, – дополнил 
Александр Коледа. – Из своего 
опыта могу сказать, что при такой 
сложной избирательной кампании 

их общее количество оказалось 
минимальным. 

На выборах в нижнюю палату 
парламента в Брестской обла-
сти было сформировано 16 
избирательных округов. 
Все 16 депутатов избра-
ны на альтернативной 

основе. Победители 
набрали более 50 
процентов голо-
сов. Так, по Брест-
скому-Западному 
округу №1 избрана 
Валентина Нико-
лаевна Пух, по 
Брестскому-Цент-
ральному №2 – 
Ольга Васильевна 
Степусь, по Брест-
скому-Восточному 
№3 – Владимир Ве-
ниаминович Боро-
венко, по Брестско-
му-Пограничному 
№4 – Андрей Кон-
стантинович Кру-
пенькин, по Барано-
вичскому-Западному 
№5 – Алексей Ива-
нович Райко, по Ба-

рановичскому-Восточ-
ному №6 – Павел Иванович Попко, 
по Барановичскому сельскому №7 
– Георгий Евгеньевич Хлебович, 
по Беловежскому №8 – Екатерина 
Николаевна Поздяйкина, по Пру-
жанскому №9 – Юрий Иосифович 
Наркевич, по Днепро-Бугскому 
№10 – Светлана Владимировна 
Бартош, по Ивацевичскому №11 – 
Олег Алексеевич Кузьмин, по Коб-
ринскому №12 – Полина Михай-
ловна Василюк, по Лунинецкому 
№13 – Эдуард Николаевич Северин, 
по Пинскому городскому №14 – 
Александр Павлович Омельянюк, 
по Пинскому сельскому №15 – 
Владимир Владимирович Колес-
никович, по Столинскому №16 – 
Александр Николаевич Вечорко. 

 Что касается выборов в местные 
Советы депутатов, то они тоже со-
стоялись. Во всех округах Советы 
депутатов сформированы в полном 
составе. В областной Совет избра-
ны 48 депутатов, в районные – 
441, в городские (городах област-
ного подчинения) – 107, городские 
(города районного подчинения) – 
75. Самый многочисленный депу-
татский корпус – это сельские Со-
веты, в них избран 1231 депутат. 
В местные Советы депутатов из-
браны 1902 депутата. 
Всего депутатами избраны 16 

работников предприятия «Бре-
стоблгаз»: 
заместитель генерального ди-

ректора УП «Брестоблгаз» Влади-
мир Вениаминович Боровенко – 
депутатом Палаты представителей 

Национального собрания Респуб-
лики Беларусь; 
начальник Дрогичинского РГС 

Николай Владимирович Довгун – 
депутатом Брестского областного 
Совета депутатов; 
заместитель генерального ди-

ректора УП «Брестоблгаз» Игорь 
Николаевич Язубец – депутатом 
Брестского городского Совета де-
путатов; 
главный инженер ПУ «Брестгаз» 

Алексей Николаевич Гичев – де-
путатом Брестского городского Со-
вета депутатов; 
старший мастер участка энерге-

тики, телемеханики и защиты под-
земных газопроводов от коррозии 
ПУ «Пинскгаз» Андрей Викторович 
Сыроватко – депутатом Пинского 
городского Совета депутатов; 
главный инженер ПУ «Кобрин-

газ» Петр Федорович Кравчук – 
депутатом Кобринского районного 
Совета депутатов, депутатом Хид-
ринского сельского Совета депу-
татов; 
главный инженер ПУ «Береза-

газ» Виталий Викторович Яцевич 
– депутатом Березовского район-
ного Совета депутатов; 
медицинская сестра санатория 

«Надзея» Виктория Владимировна 
Мойсеевич – депутатом Жабин-
ковского районного Совета депу-
татов, депутатом Ленинского сель-
ского Совета депутатов; 
мастер участка эксплуатации Пру-

жанского РГС Павел Витальевич 
Линевич – депутатом Пружанского 
районного Совета депутатов; 
начальник Лунинецкого РГС 

Дмитрий Михайлович Кобринец – 
депутатом Лунинецкого районного 
Совета депутатов; 
начальник участка Давид-Горо-

док Столинского РГС Григорий 
Александрович Тукин – депутатом 
Давид-Городокского городского Со-
вета депутатов; 
мастер участка Давид-Городок 

Столинского РГС Анна Евгеньевна 
Шестюк – депутатом Давид-Горо-
докского городского Совета депу-
татов; 
директор СПУ «Доманово» Сер-

гей Николаевич Крутолевич – де-
путатом Бытенского сельского Со-
вета депутатов; 
директор ТПУ «Березовское» 

Виктор Викторович Голуб – депу-
татом Стайковского сельского Со-
вета депутатов; 
старший мастер участка экс-

плуатации Каменецкого РГС Ва-
лерий Григорьевич Кисляк – де-
путатом Дмитриевского сельского 
Совета депутатов; 
начальник Столинского РГС Вик-

тор Николаевич Ляшук – депутатом 
Речицкого сельского Совета депу-
татов.

Ставка на единый 
день голосования  
себя оправдала

Окончание. Начало на 1-й стр.
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Напомним, что уже на протяжении нескольких 
лет наше предприятие выстраивает гибкую и 
эффективную систему подготовки кадров. Если 
раньше это было только сотрудничество с 
БрГТУ, то теперь мотивированную и талантли-
вую молодежь мы ищем в школах, чтобы в 
дальнейшем она, пройдя обучение в вузах, при-
шла на наше предприятие максимально подго-
товленной и с желанием проявить себя. С этой 
целью было подписано многостороннее согла-
шение между УП «Брестоблгаз», управлениями 
образования администраций Ленинского и Мос-
ковского районов г. Бреста, БрГТУ, брестскими 
СШ №20 и гимназией №2 г. о создании инже-
нерных классов. В прошлом году такие классы 
начали целенаправленную подготовку учащихся 
в СШ №20 и гимназии №2. Школьники в про-
фильных группах на повышенном уровне из-
учают физику и математику. Кроме этого, для 
них проводятся занятия на базе УП «Брестобл-
газ» и филиалов предприятия. 
А начался День открытых дверей с экскурсии. 

Ребята были удивлены, что у предприятия энер-
гетической сферы, как выяснилось, есть свой 
санаторий. А далее в процессе они узнали, что 
в структуру «Брестоблгаза» входят и сельско-
хозяйственное, и торфобрикетное производства.  

– С уверенностью можно сказать, что про-
фессии, связанные с газовой отраслью, являются 
перспективными, –  отметил на торжественном 
открытии мероприятия генеральный директор 
УП «Брестоблгаз» Евгений Казимирчик. – Газ 
является одним из самых важных источников 
энергии, а наше предприятие обладает серьезными 
возможностями. Мы стараемся выстроить систему 
подготовки кадров так, чтобы уже со школьной 
скамьи учащиеся были знакомы с работой газо-

виков. Чтобы они знали, что в нашей сфере 
много интересных профессий, которые позволяют 
развиваться и как личности, и как специалисту.  
Евгений Казимирчик вручил благодарствен-

ные письма УП «Брестоблгаз» за эффективное 
сотрудничество и достигнутые успехи педагогам 
СШ №20 Виктору Ковалько и Наталье Ляшко, 
а также учащимся Глебу Пошвенчуку и Алек-
сандру Дыдику. 
Также к учащимся и студентам обратился 

директор СШ №20 г. Бреста Александр Агеевец. 
Он поблагодарил руководство «Брестоблгаза» 
за воплощение идеи профильных инженерных 
классов в жизнь и рассказал о том, что она уже 
дает хорошие результаты. В частности, школь-
ники под руководством педагогов уже дважды 
становились финалистами республиканского 
конкурса «100 идей для Беларуси», областных 
этапов конкурса «Техноинтеллект», призерами 
международного конкурса «Таланты ХХI века», 
победителями олимпиад разного уровня. Кроме 
этого, создание инженерных классов, по мнению 
Александра Михайловича, это хорошая сту-
пенька для поступления учащихся в вузы с 
перспективой получения престижной работы, 
в частности, в УП «Брестоблгаз». 
Чтобы ознакомить школьников с работой га-

зовой службы, сотрудники ПУ «Брестгаз» ор-
ганизовали демонстрацию действий своих спе-
циалистов в условиях чрезвычайного происше-
ствия. После поступления условного сообщения 
об утечке газа на площадку перед аквацентром 
«Неон» санатория «Надзея» прибыл автомобиль 
аварийной службы, сотрудники которой опе-
ративно устранили проблему. Затем учащиеся 
и студенты с большим интересом ознакомились 
с масштабной выставкой техники и оборудова-
ния, с которыми работают газовики – от изме-
рительных приборов до специально оборудо-
ванных автомобилей.  
Колорита Дню открытых дверей УП «Брест-

облгаз» добавило участие в мероприятии пред-
ставителей военно-патриотического клуба «Кре-
пость» и войсковой части 5526 внутренних 
войск МВД, которые продемонстрировали при-
сутствующим работу кинологической службы, 
технику и вооружение, а в завершение на по-
левой кухне приготовили для всех наваристую 
кашу.  

День открытых дверей

Смотрим  
в перспективу! 

28 февраля на базе санатория «Надзея» 
прошло масштабное профориентационное 
мероприятие. Предприятие «Брестоблгаз» 
совместно с войсковой частью 5526 
внутренних войск МВД провело День  
открытых дверей «Калейдоскоп достиже-
ний» для учащихся кобринской СШ №7, 
брестских школ №20 и №28 и их родите-
лей, студентов Брестского государствен-
ного технического университета.
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Милые, дорогие, очаровательные жен‐
щины, примите искренние поздравления с 
8 Марта!  

Вы – душа и сердце нашего коллектива. 
Вы сильные и умные, мудрые и талантливые. 
Вы создаете красоту и уют. Мы ценим вас 
за доброту и терпение, которые помогают 
нам преодолевать все трудности жизни.  

От мужчин предприятия желаю вам 
мира, добра и процветания. Пусть в вашей 
жизни будет больше ярких моментов, 
пусть вы всегда будете окружены любовью 
и заботой близких вам людей, а ваша жизнь 
будет наполнена смыслом и радостью. 
Крепкого здоровья, безграничного счастья, 
душевного комфорта, успехов и благопо‐
лучия, а также побольше поводов для ра‐
дости, милые женщины! 

Е.А. КАЗИМИРЧИК, генеральный  
директор УП «Брестоблгаз» 

В газовую службу девушка 
пришла в 2016 году. Работа с 
посещением абонентов на дому 
не стала для нее проблемой. 
По первому образованию 
Юлия психолог, поэтому умела 
гасить любые конфликты. 
Впрочем, как она вспоминает, 
их было немного. В основном 
люди с пониманием относи-
лись к любым ситуациям. 

– Если человек по характеру 
конфликтный, он найдет про-
блему на пустом месте, – рас-
сказывает Юлия. – Но таких 
немного. Чаще люди просто 
что-то не понимают и начи-
нают переживать или даже па-

никовать. Важно сразу же успо-
коить абонента, дать ему по-
нять, что нерешаемых вопро-
сов практически нет. В настоя-
щее время я больше общаюсь 
с абонентами по телефону или 
в офисе. И первое правило в 
моей работе – сразу же задать 
нужный тон разговору, клиент 
должен понять, что его никто 
не оставит без помощи. 
С учетом того, что конкурс 

на звание «Лучшая бригада 

УП «Брестоблгаз» по учету 
расхода газа» проводился впер-
вые, волнение присутствовало 
у всех участников. Опыта на-
хождения хитростей в теоре-
тических вопросах не было ни 
у кого. Как признается Юлия, 
примерно 20 процентов вопро-
сов заставили ее серьезно по-
ломать голову. Что касается 
практических заданий, то их 
было два. Первое – решение 
задачи по расчету оплаты за 

газ, второе – сверка показаний 
счетчика у абонента. Есте-
ственно, везде были свои под-
водные камни, которые надо 
было обнаружить, и в итоге 
исправить всё в соответствии 
с буквой закона. По мнению 
Юлии Лемешевской, участие 
в конкурсе – интересный опыт, 
который помогает совершен-
ствоваться профессионально. 
А еще это полезное общение 
с коллегами, возможность де-
тально проговорить многие во-
просы.  
Старший мастер службы 

учета газа и расчетов за газ 
ПУ «Брестгаз» Валерия Кри-
жановская трудится в газовой 
сфере сравнительно недавно 
– с 2018 года. Начинала тоже 
контролером. Считает, что это 
была очень ценная практика и 
в профессиональном смысле, 
и в плане общения с людьми. 

– Главное в моей работе – 
следить за своевременностью 
оплаты, обеспечивать безопас-
ную работу оборудования, – 
рассуждает победительница 
конкурса. – Самое важное – 
обнаружить неисправность или 
проблему вовремя, чтобы из-
бежать каких-либо негативных 
последствий. 
Для Валерии Крижановской 

первый профессиональный 
смотр-конкурс тоже выдался 
нелегким. Прежде всего, из-
за совмещения подготовки с 
рабочим процессом. Как пра-
вило, участники соревнований 
освобождаются на некоторое 
время от своих обязанностей, 
но бывает и так, что какие-то 
дела не отложить. 
Теоретические задания у ма-

стеров были связаны с нюан-
сами работы с юридическими 
и физическими лицами, а на 
практике надо было обнару-
жить неисправность в ГРП и 
разобраться с настройкой па-
раметров электрических счет-
чиков. Никаких особых сюр-
призов, по словам старшего 
мастера ПУ «Брестгаз», кон-
курс не преподнес, зато помог 
освежить в памяти многие зна-
ния, в мельчайших деталях 
вспомнить разные документы. 

– В нашей работе крайне не-
обходимо всегда быть макси-
мально внимательным, скон-
центрированным на выполне-
нии своих задач, – продолжает 
Валерия Крижановская. – Нель-
зя пропустить какую-либо про-
блему, чтобы затем не тратить 
большие ресурсы на устранение 
последствий. Я работаю с юри-
дическими лицами, возникают 
самые разные ситуации, но мы 
всегда находим выход. От этого 
получаешь колоссальное удов-
летворение, особенно когда кли-
енты благодарят и отзываются 
о газовиках как о высоких про-
фессионалах. 
В конце разговора поинте-

ресовался у Валерии, можно ли 
расценивать ее победу как свое-
образный подарок к 8 Марта? 
На что получил категоричное 
«нет». Работа – это работа, а 
праздник все-таки должен быть 
за ее пределами. Что ж, поэтому 
нам, мужчинам ничего не оста-
ется, кроме как чаще устраивать 
праздники для женщин. Осо-
бенно для тех, кто, как гово-
рится, горит на работе. 

Александр  
ЛОГВИНОВИЧ

8 марта – День женщин 

Побеждают женщины! 
Победы не приходят просто так. У успеха всегда есть слагаемые. Контролер ПУ «Пинск-
газ» Юлия Лемешевская стала лучшей в своей номинации не только за счет знаний, но 
и потому, что считает главным в работе – уважение к клиентам, понимание их проблем 
и желание помочь.

Первый заместитель генерального директора – главный 
инженер УП «Брестоблгаз» Игорь Левинский, начальник 
службы режимов газоснабжения и учета расхода газа  

УП «Брестоблгаз» Александр Кутишко с представителями 
команды победителей (ПУ «Брестгаз»), Валерия  

Крижановская – третья слева. 

Контролер ПУ «Пинск-
газ» Юлия Лемешевская 
победила в номинации 
«Лучший контролер»

Участниками состязания 
стали команды-победители 
отборочных туров, прохо-
дивших в филиалах пред-
приятия, в составе мастера 
по учету расхода газа и 
контролера. Цель соревно-
вания – повышение про-
фессионального мастерст-
ва, квалификации, а также 
внедрение наиболее про-
грессивных методов по 
учету расхода газа. 
Команды по традиции 

сначала отвечали на тео-
ретические вопросы. Они 
касались нормативных до-
кументов по расчету за 
газ, правил пользования 
газом в быту. А на второй 
день участники смотра-
конкурса демонстрировали 
свои навыки на практике. 
Моделировались ситуации, 

когда, к примеру, контро-
лер приходит к абоненту, 
и в процессе проверки воз-
никают различные про-
блемы. Все участники с 
честью вышли из самых 
сложных ситуаций, а луч-
ший результат показала 
команда ПУ «Брестгаз». 
Второе место заняли пред-
ставители ПУ «Пинск-
газ», третье – работники 
ПУ «Березагаз». 
Звания «Лучший ма-

стер» удостоена старший 
мастер ПУ «Брестгаз» 
Валерия Крижановская, 
а «Лучшим контроле-
ром» признана контролер 
ПУ «Пинскгаз» Юлия 
Лемешевская. В преддве-
рии Дня женщин мы и 
решили пообщаться с по-
бедительницами.

Кто лучший?

Еще один конкурс! 
В феврале прошел финал первого областного смот-
ра-конкурса на звание «Лучшая бригада УП «Брест-
облгаз» по учету расхода газа 2024 года». 

Поздравляем!

С праздником!
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Люди со знаком качества

Свою трудовую деятельность 
Николай Павлович начал в 1985 
году водителем-слесарем. Затем 
работал мастером, старшим ма-
стером, заместителем начальника 
Ганцевичского цеха филиала «Ба-
рановичимежрайгаз». С 2010 по 
2021 годы был руководителем 
Ганцевичского района газоснаб-
жения. А с 2021 года по настоя-
щее время трудился инженером 
производственно-технического 
отдела филиала «Барановичское 
производственное управление» 
УП «Брестоблгаз». Провожая на 
заслуженный отдых, представи-
тели коллектива Ганцевичского 
РГС поблагодарили Николая Пав-
ловича за многолетний добро-
совестный труд и высокий про-
фессионализм, пожелали креп-
кого здоровья, сил, оптимизма 
и интересного, увлекательного 
отдыха. 

Спасибо за труд!
В коллективе Ганцевичского района газоснабжения проводили на заслу-
женный отдых Николая Железного, который отдал работе в газовой от-
расли 39 лет. 

В Белоозерском государственном 
колледже электротехники состоялась 
встреча выпускников колледжа с ди-
ректором торфобрикетного производ-
ственного управления Виктором Го-
лубом и начальником сектора правовой 
и кадровой работы Еленой Михнике-
вич. Во время встречи обсуждалась 
возможность трудоустройства выпуск-
ников колледжа, перспективы их работы 
на предприятии. Руководитель отметил, 
что ТПУ «Березовское» динамично 
развивается и заинтересовано в при-
влечении перспективных кадров. 

Елена Михникевич рассказала уча-
щимся о широких возможностях про-
фессионального и личностного роста 
для молодых специалистов, которые 
готовы прийти на предприятие. Встре-
ча завершилась обменом контактами 
и договоренностью посетить пред-
приятие.  
Напомним, что в конце минувшего 

года руководство ТПУ «Березовское» 
и УО «Ивацевичский государствен-
ный аграрный колледж» подписали 
двухсторонний договор о целевой 
подготовке кадров. Предприятие пла-
нирует готовить в колледже элек-
трогазосварщиков, слесарей, элек-
тромонтеров, водителей и трактори-
стов.  

Кадры решают! 
ТПУ «Березовское» продолжает 
вести активную профориента-
ционную работу.  

Сотрудничество Охрана труда 

Как отметила ведущий инженер по 
охране труда ПУ «Кобрингаз» Инна 
Патеюк, экспозиция объединила об-
ширный рынок средств индивидуальной 
защиты, рабочей одежды и обуви, а 
также новейших достижений в области 
клининга и химчистки, направленных 
на защиту от вирусов и обеспечивающих 
безопасность труда. Посещение вы-
ставки «Рабочая одежда. Безопасность 
и охрана труда в Беларуси» предоста-
вило возможность в одном месте срав-
нить предложения и условия разных 

производителей и поставщиков рабочей 
одежды и обуви, средств индивидуаль-
ной защиты и новых технологий в обла-
сти безопасности и охраны труда. Свои 
образцы продукции на экспозиции пред-
ставили производители и поставщики 
рабочей одежды и СИЗ из Беларуси, 
России, Венгрии и Узбекистана. 
По словам главного инженера  

ПУ «ПВД» Виталия Булыги, в рамках 
выставки был организован ряд инте-
ресных мероприятий: семинар для спе-
циалистов по вопросам безопасности 
и охраны труда организаций с выступ-
лением ведущих специалистов из Бе-
ларуси и России, а также две игры 
«Герои в касках» и «Детектив о рас-
следовании несчастного случая на про-
изводстве». Безусловно, это полезный 
и интересный опыт, а некоторые ноу-
хау можно будет рассмотреть для при-
менения на нашем предприятии. 

Выставка …  
с детективом 

Специалисты по охране труда 
предприятия «Брестоблгаз» по-
сетили международную специа-
лизированную выставку «Рабо-
чая одежда. Безопасность и 
охрана труда в Беларуси», кото-
рая прошла в столичном спорт-
комплексе «Чижовка-Арена».

В этот период планируется реали-
зовать ряд мероприятий, направленных 
на исключение несчастных случаев на 
производстве, а также на популяриза-
цию и пропаганду охраны труда среди 
всех работающих на предприятии. 
В частности, в коллективах проходят 

собрания для повышения заинтересо-
ванности и мотивирования работников 
в обеспечении безопасности с исполь-
зованием презентации «Как стать ли-
дером безопасности». Сотрудников ин-
формируют о сути и принципах Кон-
цепции нулевого травматизма, а в со-
браниях, которые проводятся под ло-
зунгом «Визит лидера», принимают 
участие руководители организаций и 
их филиалов, их заместители, руко-

водители технических структурных  
подразделений аппарата управления  
УП «Брестоблгаз». На конкретных при-
мерах рассматриваются обстоятельства 
и причины получения травм работни-
ками, демонстрируются видеофильмы, 
подготовленные Департаментом госу-
дарственной инспекции труда Мини-
стерства труда и социальной защиты 
Республики Беларусь.  

Травматизму – ни шанса
С 26 февраля по 3 марта в  
УП «Брестоблгаз» проводится 
«Неделя нулевого травматизма».
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А началось всё более двадцати лет 
назад. Друг позвал в вышеупомянутый 
клуб, который уже 50 лет действует в 
Брестском государственном техническом 
университете. Сначала был поход в лес, 
а затем и первое знакомство с горами. 
По традиции это Карпаты. Постепенно 
интересная походная жизнь с новыми 
впечатлениями и знакомствами затянула, 
а дальше – пошло-поехало. За Карпатами 
последовало путешествие на Кавказ. 
Там, по словам Дениса Николаевича, 
он увидел горы во всей красе. Если 
Карпаты пологие, то кавказские вер-
шины уже требовали альпинистских 
навыков. Далее были путешествия на 
Памир, Тянь-Шань, Памиро-Алай. С 
каждым походом набирался опыта, по-
лучил звание кандидата в мастера спор-
та, в составе команды стал чемпионом 
Беларуси по альпинизму.   

– Следует различать горный туризм 
и альпинизм, –  поясняет Денис Жидков. 
– Первое больше подразумевает поход 
с рюкзаком, а второе – восхождение на 
вершины. Зачастую эти разновидности 
активного горного отдыха пересекаются. 
Чтобы дойти до вершины, порой при-
ходится накручивать и походный ки-
лометраж. А еще мы делим наши пу-
тешествия на лыжные и горные. На 
лыжах в основном идем в походы в 
зимнее время, а летом покоряем высоты. 
Особенно важен командный дух в хо-
лодное время года. Там некогда релак-
сировать, постоянно в движении и ра-
боте. Пришли, поставили палатку, сде-
лали снежную стенку, вырыли пещеру 
– всё делается сообща. А летом всегда 

есть место для наслаждения природой, 
можно ненадолго разойтись и полю-
боваться пейзажами.    

С годами в клубе сформировалась 
компания единомышленников, которая 
захотела развиваться дальше, идти по 
нарастанию уровня сложности. В ее 
состав попал и Денис Жидков. С друзь-
ями покорили все семитысячники быв-
шего Советского Союза – пик Корже-
невской (7105 метров), пик Коммунизма 
(7495), пик Хан-Тенгри (6995, высота 
над уровнем моря – 7010), пик Победы 
(7439) и пик Ленина (7134).  

– Какие чувства испытывает человек 
при покорении таких вершин? Всё зависит 
от сложности подъема, – рассказывает 
специалист УП «Брестоблгаз». – Когда 
условия были сверхсложными, то прак-
тически никаких! Думаешь, ну, наконец-
то, поднялись, а теперь можно идти вниз. 
Осознание и понимание, что удалось 
сделать что-то значимое и особенное, 
приходит позже, зачастую даже дома.  

Довелось Денису Жидкову участвовать 
и в необычной экспедиции. В составе 
группы из пяти альпинистов ему была 
доверена честь доставить на высшую 
точку Европы, гору Монблан в Альпах, 
символическое Пламя мира – факел  
II Европейских игр. Это тоже был не-
простой проект. Ребятам пришлось прой-
ти маршрут два раза, причем на отдых 
между восхождениями у них был всего 
день. Если на первый подъем ушло пять 
дней, то с Пламенем мира альпинисты 
покорили Монблан всего за трое суток, 
и это притом, что первую ночь им при-
шлось провести в палатках сидя, не смы-

кая глаз из-за сильного снежного шторма.  
Еще более трудными выдались пу-

тешествия на пик Ленина и на пик По-
беды. Дело в том, что в первую экспе-
дицию команда отправилась зимой, ко-
гда температура воздуха была ниже со-
рока градусов мороза. А во второй – в 
непростых горных условиях надо было 
вместо подъема идти около семи кило-
метров. На высотных участках можно 
спуститься, если кому-то станет плохо, 
а здесь пути назад, можно сказать, нет. 
Шли не то чтобы из последних сил, но 
запаса прочности уже не было. Следо-
вало контролировать каждое действие, 
чтобы не подвести команду. К счастью, 
всё завершилось благополучно.    

– За экстримом необязательно идти 
только в горы, – продолжает делиться 
воспоминаниями альпинист. – Очень 
сложными по природным условиям – 
холод и пронизывающий ветер – были 
и наши лыжные походы за Полярный 
круг. При этом важно понимать, что 
это не испытание на изнеможение, а 
все-таки отдых. Физически, конечно, 
тяжело, но в таких путешествиях хо-
рошо отдыхаешь головой, получаешь 
незабываемые впечатления, стимул для 
покорения дальнейших целей. 

Есть в богатом экспедиционном опы-
те Дениса Жидкова и так называемый 
технический альпинизм – когда при-
ходится покорять вершины по отвесным 
скалам. Так он с друзьями после спе-
циальных тренировок в Крыму покорил 
в 2013 году пик Асан на Памиро-Алае. 

Пять дней поднимались на веревках, а 
ночевали, как говорят альпинисты, «на 
полках», то есть на узеньких выступах 
отвесных скал. Адреналин зашкаливал, 
хоть и все действия выполняли с обя-
зательными элементами страховки. 

– А еще важно не только получать 
положительные эмоции, но и делиться 
позитивом с другими, – считает Денис 
Николаевич. – Несколько лет назад во-
дил в Карпаты молодежь. Когда одним 
утром мы наблюдали, как через хребет 
возле нас водопадом плывут облака, 
многие сказали, что ничего более кра-
сивого в жизни не видели. Это дей-
ствительно незабываемо! Приятно пе-
редавать свой опыт молодым и видеть, 
что они продолжают развиваться в этом 
направлении. Потому и «Цитадели» 
уже 50 лет, в клубе хорошо поставлена 
работа по преемственности поколений. 

У Дениса Жидкова трое детей: дочери 
Саша и Аня, сын Коля. Каждый год се-
мья путешествует с палатками по жи-
вописным горным местам. Даже когда 
младшей Сашеньке было всего пять 
месяцев, она стала участницей похода 
в Карпаты. «Красивых и интересных 
мест в мире много, так что и планов у 
нас хватает, – подытожил разговор аль-
пинист. – Несколько лет назад сбылась 
моя мечта побывать на Камчатке, а еще 
очень хочется увидеть Гималаи, Аляску. 
Для семейного горного туризма много 
великолепных мест в Турции. Было бы 
желание, а оно у нас есть!»      

Александр ЛОГВИНОВИЧ 

Знай наших! 

«Экстрим – это, 
прежде всего,  
отдых!» 

Для ведущего системного администратора УП «Брестоблгаз» Дениса 
Жидкова горы – это не просто хобби, а судьба. Каждый год его тянет в 
походы, без которых не мыслит своего отдыха. Более того, именно в гор-
но-альпинистском клубе он встретил будущую супругу Кристину. И теперь 
ежегодно путешествуют большой и дружной семьей. Пик Исмои́ла Сомони́ (7495 м) 

(бывший пик Коммунизма), Памир, 
Таджикистан, 2014 г.

Черногорский хребет, Карпаты, 
Украина, 2020 г. 


